



# ばらぐみだより



R5,5,1 発行

太陽の光を浴びて新緑の葉がまぶしく輝き、戸外でも気持ちよく過ごせる季節となりました。ばら組の子ども達は、新しい環境や保育者に徐々に慣れてきたようで保育者の名前を呼んでお話をしたり、友だちに声を掛けたり、友だちと一緒に遊ぶ姿も見られるようになりました。2歳児クラスの時から進めてきた「自分の事をやってみる」という事に引き続き取り組み、朝の支度(リュックからコップを出す、タオル掛けに紐付きタオルを自分のマークにかける)を保育者と一緒に繰り返し行うことで出来るようになってきています。また、自分のマークのあるロッカーや引き出しからリュックや着替えの出し入れも出来るようになってきました。家庭で翌日の準備をリュックの中に入れる時は、「この洋服は、明日引き出しに入れてね。」「今日、新しい洋服を入れたからね。」「半袖シャツと長袖シャツ入れたよ。」等、声を掛けて、子どもと一緒に確認をしながら行っていただくと子どもも自分の持ち物が分かります。進級・新入して一か月がたち園生活に慣れてきたころですが、連休明けは、朝、家でもっと遊びたい等、気が進まず少し気持ちが後退することがあります。子どもたちの気持ちを受け止めながら、子どもたちが安心して過ごせるように落ち着いた対応をしていきたいと思ひます。



《今月のねらい》・朝の支度を自分で行う・保育者や友だちと一緒に関わって遊ぶ  
 《今月の予定》・こどもの日の集い・誕生会・避難訓練・体育指導・散歩・製作等



☆お願い☆

リュックの中の持ち物の確認  
 紐付きタオル・コップ  
 着替え一組・汚れ物入れ袋  
 [ 毎日の持ち物の他に…  
 月：カラー帽子  
 火：体操着